

Tag der Volksschulen

Der Schulbesuchsmorgen, welcher unter dem Motto: „Schulen für ALLE“ steht, findet am Donnerstag, 21. März 2024 statt. Die Schule Romoos möchte einen Einblick in einen ganz normalen Schulalltag geben. Die Schulzimmertüren stehen für die ganze Bevölkerung offen.

Gerne dürfen Sie die Gelegenheit nützen, die Räume des 1. Obergeschosses im Schulhaus zu besichtigen, welche im Endspurt der Sanierung stehen!

Die Bildungskommission lädt die Schulbesuchenden zudem im Singsaal zum Pausenkaffee ein und den Schulkindern wird ein feines Znüni offeriert!

Die Schule Romoos freut sich auf viele Schulinteressierte!